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28. Sitzung der GVE am 13.11.2020 

 
 
Frage 1. Wie weit ist das Flurbereinigungsverfahren mittlerweile fortgeschritten? 
 
Der Antrag wurde dem Landesamt am 10.12.2019 zur Genehmigung vorgelegt. Im Frühjahr 
2020 wurde die Genehmigung versagt. Es lag ein 12 seitiger Mängelbericht vor. Im Juli 2020 
fand eine entsprechende Erörterung statt, in dem einige Mängel ausgeräumt werden 
konnten. Im November 2020 soll der Wege- und Gewässerplan durch das Amt für 
Bodenschutz Heppenheim nach einem Gespräch mit der Aufsichtsbehörde erneut zur 
Genehmigung vorgelegt werden. Mit einer abschließenden Entscheidung ist nicht vor Januar 
2021 zu rechnen. 
 
 
Frage 2. Gibt es Einwände von Behörden gegen die Umwidmung dieses Feldweges in 
einen möglichst asphaltierten rollstuhlgerechten Fußweg? 
 
Von den Trägern öffentlicher Belange gibt es keine Einwände. 
 
 
Frage 3. Wann können die Rollstuhlfahrenden die Ampel am Viadukt für eine 
gefahrlose Querung der L 3115 nutzen? 
 
Nach Erteilung der Genehmigung sollen in 2021 erste Ausbaumaßnahmen erfolgen. Oberste 
Priorität hat dabei die Zuwegung zum BHZ. 
 
 
 
Roßdorf, 10.11.2020 
 
 
 
Christel Sprößler 
Bürgermeisterin 


